



El Consejo de Gobierno aprueba por unanimidad la Cuenta General de la Universidad de Oviedo del ejercicio 2019 y la eleva al Consejo Social

- La institución académica cumple la regla de gasto y los objetivos de estabilidad presupuestaria, al situarse la tasa de variación sobre el ejercicio anterior en un 1,30 %
- El presupuesto definitivo ha alcanzado los 211 millones de euros, habiéndose ejecutado el 88,53 %, un alto porcentaje para una administración pública

Oviedo/Uviéu, 26 de junio de 2020. La Universidad de Oviedo ha cumplido los objetivos de estabilidad presupuestaria, deuda pública y regla de gasto, de acuerdo con lo dispuesto en la Ley Orgánica 2/2012, de 27 de abril, de Estabilidad Presupuestaria y Sostenibilidad Financiera, tal y como muestra la Cuenta General de la institución, que el Consejo de Gobierno ha aprobado esta mañana por unanimidad y ha elevado al Consejo Social. En este sentido, la deuda pública para el conjunto de administraciones públicas y de cada uno de sus subsectores para el período 2018-2020 y el límite de gasto no financiero del presupuesto del Estado para 2019 era del 2,70 %, mientras que el de la institución académica asturiana se situó en el 1,30 %.

El presupuesto inicial de la Universidad de Oviedo para el ejercicio 2019 ascendía a 208.324.589 euros. Durante el ejercicio se produjeron modificaciones presupuestarias por importe de 3.015.015,20 euros, lo que representa un 1,45 % sobre los créditos iniciales, por lo que los créditos definitivos se situaron en 211.339.604,20 euros.

La liquidación presupuestaria arroja un saldo positivo de 4.327.077,50 euros, donde las desviaciones de financiación determinan un superávit de 2.928.175,29 euros.

Durante el ejercicio 2019 los ingresos reconocidos se situaron en 191.418.042,32 euros, lo que representa un 90,57 % sobre la previsión definitiva de ingresos, superior al del ejercicio anterior 2018, que estuvo en el 87,83 %.

La ejecución del presupuesto de gastos, es decir, las obligaciones reconocidas, se han situado en 187.090.964,82 euros que, respecto a los créditos definitivos, supone el 88,53



%. Esto supone un nivel de ejecución razonablemente alto para una administración pública, ligeramente superior al registrado en el ejercicio anterior, 2018, que estuvo en el 87,26 %

Respecto de los gastos de funcionamiento, con los que la Universidad realiza la producción de sus bienes, y entre los que se incluyen los gastos de personal, experimentan una variación de 3.502 miles de euros respecto del ejercicio precedente, lo que supone un aumento en términos porcentuales del 2,78 %.

Según el Informe emitido por la empresa auditora, las cuentas anuales expresan, en todos los aspectos significativos, la imagen fiel del patrimonio y de la situación financiera de la Universidad de Oviedo a 31 de diciembre de 2019, así como de sus resultados, y del estado de liquidación del presupuesto correspondientes al ejercicio anual terminado en dicha fecha, de conformidad con el marco normativo de información financiera que resulta de aplicación y, en particular con los principios y criterios contables y presupuestarios contenidos en el mismo. Con una única salvedad, que los registros contables del inmovilizado material e inmaterial de la Universidad de Oviedo no se encuentran completamente conciliados con los datos del inventario patrimonial. Este último aspecto se ha venido subsanando y corrigiendo durante los últimos ejercicios, restando solventar la conciliación del patrimonio histórico.